

協立温泉病院広報紙

2009年 10月 1日発行

No21



〒666-0121 兵庫県川西市平野1-39-1 医療法人協和会 協立温泉病院 広報委員会

TEL.072-792-1301 FAX.072-792-2341

URL: http://www.kyowakai.com/

全国学会発表報告

医局 河本 和久

去る8月28日~30日に第15回日本摂食・嚥下リハビリテーション学会学術大会が、名古屋国際会議場において開催されました。

参加総数は、多職種にわたる5,200人で、当院からは看護師3名・言語聴覚士2名・管理栄養士・医療ソーシャルワーカーそして私の総勢8名が参加しました。4演題応募し、審査の結果すべてが採択され、次のとおり発表をしてまいりました。

私は「消化器内科医が行う嚥下評価と治療-経鼻内視鏡で行うVEとPEG (ダイレクト法)について-」 看護師は「多職種で関わる誤嚥性肺炎予防-リンクスタッフによる少人数学習会を実施して-」 言語聴覚士は「四肢麻痺重度嚥下障害症例の5年間の経過」・「当院における経管離脱患者の傾向と分析」の2題です。

質疑応答も活発に行われ、熱い学会に参加、発表できたことを嬉しく思います。今後も学会で得た知識・技術と持ち前のチームワ - クを活かして摂食嚥下機能の向上に努力して参りますので皆様、ご協力宜しくお願いいたします。



日本摂食・嚥下 リハビリテーション学会 学術大会

製界に挑る

100歳 おめでとうございます



当院にご入院中の中来田様です。 9月10日 兵庫県知事より100歳のお祝い状が届きました。中来田様は笑顔で贈呈品を受け取られ、ご家族と記念撮影をされていました。これから寒い季節になりま

すが、お身体に気を付け て風邪などひかぬよう、 療養してください。





暑さも・病気も吹っ飛ばせ! 8月6日 夏祭り・縁日を開催







今年も患者サービス委員会主催 の温泉病院夏まつりが院内で開催 されました。

新人を中心に、30人のスタッフと保育所の子供達30人が各病棟を巡回して踊りを披露しました。ボランティアの新舞踊の方達も6人参加していただきました。

普段は静かなフロアがお祭り ムードー色になり、患者・家族様 もひと時を楽しんで頂けたようで した。

また、今年は病棟で縁日を出すという初めての企画もあり、スーパーボールすくい、ヨーヨー釣り、ボーリングなど、色々趣向をを凝らした遊びや音楽、飾りつけでお祭りの雰囲気を盛り上げていました。



縁日では、ヨーヨー釣り等、様々なイベントが





協立温泉病院は患者様に次のような権利があることを認め尊重いたします 1 医療を受けるにあたって大切な一人の人間として尊重されます 2 受診される方の個人情報やフライパシーが守られます 3 病気に関する原理や信義、リハビリ、ケアの内部について十分な影響を受けられます 4 受診される方の個人情報やプライパシーが守られたことを含め最良の治療やケアが 選択できるように支援されなく必要にあじて社会外、心理的な事情に関しても支援されます 5 身体的なことだけではなく必要にあじて社会外、心理的な事情に関しても支援されます 6 安全な疾患とか変な事態実践を受けることができます

- 協立温泉病院を受診・入院される皆様にご協力いただきたいこと
 - 1 ご自身の健康に関する情報について担当者にお伝えください
 - 2 医療者の説明が不十分な時には十分理解できるまで質問してください
 - 3 治療やケアの方針を決める時には適慮なく医療者と話し合ってください
 - 4 医療者と共につくった治療やケアの計画に積極的に参加してください
 - 5 協立温泉病院では各階にご意見箱を設置しております ご意見やご要望がございましたら遠慮なくご利用ください

.

版立温泉病院







つくんこ保育園だより

つくんこ保育園は、協立温泉病院に 勤務する方々の子供さんをお預かりする 施設として、昭和58年に開園され、現 在幼児約50名。小学生登録約50名の 子ども達と保育士13名、助手3名のス タッフで元気にすごしています。





年間通して、各種行事を行ってい ますが、特に夏は病棟の夏祭りにも 参加し、患者様にとても喜ばれてい ます。元気な子ども達のパワーを少 しでも患者様に感じて頂き、元気に なって頂ければと思っています。

10月25日には、保育所最大行 事の運動会が小学校の体育館を借り て行われます。子ども達は、早く練 習したいと今から張り切っていま

す。きっと運動会当日も元気に頑張ってくれると思いますので、お時間のある 方は見学(応援)にいらしてください。

毎日元気な子ども達です。インフルエンザに負けずみんなで頑張ります!





地域健康講座を開催いたします

「お薬を正しく飲んでいただくために」

日 時 平成21年11月28日(土)10時~11時

協立温泉病院 新館 6 F会議室 場 所

: 協立温泉病院薬剤科 科長 法橋 純子

お薬の飲み方や保管方法など、わかりやすくお話させて いただきます。





CT装置が新しくなりました



待望のマルチスキャン C T が 7 月 に導入されました。

多彩な3次元画像等、優れた画像を 医師に提供でき、診療の精度をより 高いものにすることができるように なりました。 放射線科

広報紙名変更のお知らせ

ご愛読いただいております協立温泉病院広報紙ですが この度 紙名 を"温泉病院だより" から "<mark>ぽっかぽか</mark>" に変更させていただき ました。

職員から公募した結果、「勤務員一同の暖かい心で、協立温泉病 院を御利用になる患者様やご家族の皆様が、ぽっかぽかな気持ちに なれる。そんな病院でありたいという思いを込めて」という案が、 広報委員会、そして3役会議で採用され、命名することとなりまし

これからもどうかよろしくお願い致します。

広報委員会

ご意見箱より

見舞いに来ましたが、大部屋で隣のベッドの家族の人が、ずっとテレビをつけていて うるさかったです。入院しているものも、家族も何もいえないので、「イヤホンで聞くよう に」と決まりを作ってもらえませんか?

聞きたくない音をずっと聞かされる患者さんがかわいそうです。

ご意見ありがとうございました。各病棟の状況調査をしましたところ、イヤホンなしで テレビを見られている方もおられるようです。基本的にはイヤホンを使用していただく よう入院時にも説明しております。再度、掲示板にも呼びかけを掲示して、気持ち よく療養していただける環境を作ってまいります。

先日から窓の外をバリバリという異様な音を出して暴走族のようなバイクの軍団が 通ります。何往復もする時もあります。病院が側にあるのです。警察に取締りを強 化してもらえないでしょうか。病院長から進言して下さい。

ご迷惑をお掛けしております。

所轄の川西警察署に相談を行ったところ、近年減少傾向にあった爆音暴走行 為が、ご指摘の通り、最近になり増加しているとのことで、警察としてもその取締りに 努力を行っているとのことです。

病院前の国道については、一般の住宅や商店のみならず、当院のように多くの患 者様が療養を行う病院施設も存在することから、特に週末の夜間パトロールを強 化して頂く旨、最寄りの多田東交番には約束頂きました。

また、そのような爆音暴走行為を行う集団が病院前を通過・往復するような場合 には、病院側からの通報も今後行って参ります。

今後とも患者様の安全・快適な療養環境の確保に努力して参りますので、ご理 解の程宜しくお願い申し上げます。

この度は貴重なご意見を有難うございました。

事務長

駐車場へ入場時、入り口ゲート方向に向かって退場しようとした車と接触しそうに なった。駐車場出口への案内矢印の塗装がほとんど消えかかっている為、特に高 齢のドライバーに対して不親切で、危ないと思う。

ご指摘の通り、駐車場の路面案内表示が極めて薄くなっており、ドライバーへの 安全配慮に欠ける面がありました。

矢印の表示を再度塗装しなおし、出口の方向を明示いたしました。 今後も、お気付きの点がございましたらご意見頂ければ幸いに存じます

1階にある「なつまつり」のお知らせはとても凝っていますね。素晴しいです。見てい てとても心が和みます。

うれしいお言葉ありがとうございます。夏まつりのポスターは毎年各部署で作ってい ます。患者様、家族様に夏まつりの雰囲気をお伝えできるよう、各部署工夫を凝ら して作成しています。

8月6日から24日まで7階にポスター掲示を行っています。散歩がてらにご覧になっ ていただければと思います。これからも様々な企画を行っていきたいと思いますので、 何かあればお声掛け下さいませ。 患者サービス委員会

貴重な御意見を有難うございました。



病院の御案内

医療法人協和会 協立温泉病院

木曽 理 事 長 督诰

長 信友 政明 1983年8月2日 開院年月日

内科、外科、整形外科、循環器科、消化器科、放射線科 診療 科目

リハビリテーション科、皮膚科

09:00 ~ 12:00 13:00 ~ 15:00 診療時間

診療科目、時間は曜日により異なりますので、詳しくはお問い合わせ 又はホームページをご覧ください。